
ЧАЭС посетила представитель детского фонда 
международной организации “ Союз Чернобыль” , 
председатель координационного совета детских 
чернобыльских организаций Украины В.П. Колесникова. 
Корреспондент “ Новостей ЧАЭС” попросил ее 
рассказать о цели приезда.

— Мы приехали на станцию, — подчеркнула Валентина 
Прокофьевна, — с группой представителей итальянской 
благотворительной общественной организации “Брат солнца”. 
Цель их приезда: отобрать детей, пострадавших вследствие 
аварии на ЧАЭС, для отдыха летом 1996-го года в Италии. 
Предварительно, естественно, они посетили ЧАЭС, 30- 
километровую зону, г. Припять, где ранее жили дети, чтобы 
выяснить, как отразилась авария на их здоровье и сегодняшней 
социальной жизни.

— Возможно, после этого визита дети из Славутича попадут 
на отдых в Италию?

— В принципе, да. Но нужно вести разговор с 
представителями благотворительной организации. Они очень 
дружелюбны и с удовольствием идут на контакт с теми, кто к 
ним обращается с просьбами.

Мы хотим, чтобы больше детей побывало в Италии, 
увидели мир, отдохнули. Думаю, вопрос будет решен 
положительно.

— И тальянская делегация приехала, наверное, с 
гуманитарной помощью?

— В этот раз нет. Но она имеет намерение найти клинику, 
которой бы смогла постоянно помогать, обеспечивать 
оборудованием, медикаментами. А еще тесно и постоянно 
сотрудничать. Это предложение врачей-итальянцев касается не 
только пострадавших. Они согласны оказывать помощь 
населению, ведь в Славутиче есть с кем сотрудничать, есть кому 
помогать.

— Валентина Прокофьевна, несмотря на апрель-86, вы с 
каким-то особым настроением приезжаете в Чернобыльский 
район...

— Да, я очень его люблю, это моя родина. Здесь родилась, 
выросла, вышла замуж. На станции работал мой муж. Больно 
вспоминать, что в Припяти больше не живут люди.

И все же отрадно, что люди, работающие на ЧАЭС, не 
потеряли чувства коллективизма, оптимизма. Атомщики, 
невзирая на развал экономики Украины, не опустили руки. И 
мне приятно, что станция ж ивет, работает в нормальном режиме. 
Хочется за это сказать огромное спасибо своим землякам.
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